

Colloque

La Libra sonne-t-elle le glas des banques centrales ?

3 octobre 2019, 14h–16h

Université de Fribourg (Suisse)
PER 21, auditoire G230



Thématique :

L'objectif de ce colloque est double : d'une part, il vise à identifier les lignes de rupture et de continuité qu'introduit la Libra dans le débat sur la digitalisation de la monnaie et notamment par rapport aux monnaies digitales privées existantes (par ex. bitcoin, ether); d'autre part, il incite à s'interroger sur la façon dont cette nouvelle monnaie digitale interpelle les banques centrales et pourrait notamment les pousser à créer leur propre monnaie digitale.

Intervenants :

Prof. Paul Dembinski (Université de Fribourg / Observatoire de la finance); **Prof. Hon. Pierre-Louis Manfrini** (Université de Lausanne, IDHEAP); **Dr. Virgile Perret** (Observatoire de la finance); **Prof. Sergio Rossi** (Université de Fribourg); **Prof. Cédric Tille** (Institut des hautes études internationales et du développement, IHEID).

Table ronde

Modération par **M. Paul Coudret**, journaliste, économiste et consultant

Participation :

Entrée libre. Merci de confirmer votre participation à l'adresse suivante:
perret@obsfin.ch